



Deux parcours différents permettront d'explorer la ville de Lausanne.

SWISS-IMAGE.CH/REGIS COLOMBO

Lausanne s'offre un rallye de choc dans les rues de la ville

La formule avait remporté un joli succès l'automne dernier à Genève, la voici aujourd'hui transposée dans la capitale vaudoise.

Le 23 avril prochain, les Lausannois sont invités dès 10 h à sillonner la ville pour élucider une énigme, tout en dégustant des créations cacaotées. C'est une invitation à (re)découvrir le patrimoine gourmand lausannois et ses meilleurs artisans chocolatiers, et qui débute logiquement avec un passeport, que chacun pourra retirer le jour même Place St-François, ou alors dans l'un des douze commerces participants à l'opération – la liste figure sur le site et la page facebook.

Deux parcours différents sont possibles, l'idée étant de réunir des indices à chacune des étapes pour tenter de résoudre l'énigme. On s'initie au passage aux arcanes de la fabrication du chocolat, de la fève à la tablette, en passant par la récolte, la fermentation, le séchage, le conchage, le tempérage, le moulage, etc. Des bénévoles présents aux côtés des chocolatiers répondront aux questions des participants, qui repartiront avec leur passeport tamponné et quelques éléments de réponses. Chacun des douze artisans a créé un chocolat pour l'occasion, que les participants au rallye dégusteront afin de désigner leur préféré à la fin du parcours. Les vainqueurs remportent un bon pour un atelier-chocolat ou l'un des nombreux autres lots. Enfin, un Choco's Lounge Bar couronnera dès 17 h la manifestation dans un bar de la place.

Un événement mis sur pied par une créatrice passionnée

A l'origine de ce premier Rallye lausannois, Lise Luka, créatrice passionnée du Salon des Chocolatiers de Genève et organisatrice de nombreux événements autour du cacao: initiations à la dégustation, dîners tout chocolat, visites guidées et autres soirées connaisseurs. Ce premier Rallye s'ajoute au riche programme de Lausanne à table. La formule avait déjà séduit près de 3000 Genevois en octobre dernier, dans le cadre de la Journée mondiale du cacao. La création de Chocolaterie du Rhône avait été couronnée par les votants.

VÉRONIQUE ZBINDEN



Davantage d'informations:
[www.salondeschocolatiers.com/
rallye-lausanne2016](http://www.salondeschocolatiers.com/rallye-lausanne2016)